

Deja Mercado de ser coordinadora de Álvarez Máynez

La senadora Patricia Mercado anunció, en redes sociales, su separación de la campaña del virtual candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, <u>Jorge Álvarez Máynez</u>. "He concluido mi responsabilidad en la coordinación del programa de gobierno en la campaña presidencial de MC. A partir de hoy dejo de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda", escribió la legisladora. En tanto, Álvarez Máynez agradeció a Mercado y la calificó como una política integra, sensata y ejemplar.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3724?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3724&authkey=!AEDZ5iR-dZCWaeo&ithint=video&e=qkAUuW